

KABAR TERBARU

Sinergi TNI Polri Diperkuat, Personel Polsek Warungkondang Bersinergi dengan Kapolres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

May 22, 2024 - 14:31



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Warungkondang menjalankan kegiatan sinergi dengan TNI Polri pada hari Rabu, tanggal 22 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kerja sama antara dua institusi penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Cianjur.

Dalam rangka mempererat hubungan sinergi antara TNI Polri dan Polri, Personel Polsek Warungkondang melakukan koordinasi dan kolaborasi secara aktif dalam berbagai aspek, seperti patroli bersama, kegiatan sosial, dan lainnya. Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolsek Warungkondang, dalam menyampaikan statemen dan apresiasinya, mengungkapkan pentingnya sinergi antara TNI Polri dan Polri dalam menjalankan tugasnya. "Kami sangat mengapresiasi kerja sama yang erat antara Personel Polsek Warungkondang dengan TNI Polri. Sinergi yang baik ini menjadi salah satu kunci keberhasilan dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Sementara itu, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., turut menyampaikan statemennya terkait sinergi yang kuat antara kedua institusi tersebut. "Kerja sama yang baik antara TNI Polri dan Polri merupakan fondasi yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Cianjur. Saya berterima kasih atas kerja keras dan kerja sama yang solid dari Personel Polsek Warungkondang dan TNI Polri dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolres.

Dengan sinergi yang terus ditingkatkan antara TNI Polri dan Polri, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, kondusif, dan harmonis bagi masyarakat di wilayah hukum Polres Cianjur. Hal ini juga menunjukkan komitmen bersama untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) serta kepentingan dan kebutuhan masyarakat.